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CAP. 5 "ORANDO EN EL ESPIRITU: ORAR CON FE" PÁG. 63.

"SI QUEREMOS ORAR CON PODER, DEBEMOS ORAR CON FE".
R. A. TORREY

SI QUEREMOS ORAR CON PODER, DEBEMOS ORAR CON FE. EN MARCOS 11:24,  JESÚS DIJO: "POR TANTO, OS DIGO
QUE TODO LO QUE PIDIEREIS ORANDO, CREED QUE LO RECIBIRÉIS, Y OS VENDRÁ". POR MUY POSITIVA QUE SEA
CUALQUIER PROMESA DE LA PALABRA DE DIOS, NO LA DISFRUTAREMOS A MENOS QUE CONFIADAMENTE
ESPEREMOS SU CUMPLIMIENTO. SANTIAGO DIJO: "Y SI ALGUNO DE VOSOTROS TIENE FALTA DE SABIDURÍA,
PÍDALA A DIOS, EL CUAL DA A TODOS ABUNDANTEMENTE Y SIN REPROCHE, Y LE SERÁ DADA".

AHORA BIEN, ESA PROMESA ES TAN POSITIVA COMO PUEDE SER UNA PROMESA. LOS SIGUIENTES VERSÍCULOS
AÑADEN: "PERO PIDA CON FE, NO DUDANDO NADA; PORQUE EL QUE DUDA ES SEMEJANTE A LA ONDA DEL MAR,
QUE ES ARRASTRADA POR EL VIENTO Y ECHADA DE UNA PARTE A OTRA". DEBE HABER EXPECTACIÓN CONFIADA Y
FIRME. PERO HAY FE QUE VA MÁS ALLÁ DE LA EXPECTACIÓN. CREE QUE LA ORACIÓN SE ESCUCHA Y QUE LA
PROMESA SE CUMPLE.

PERO, ¿CÓMO PUEDE UNO TENER ESTA CLASE DE FE? DIGAMOS CON TODO EL ÉNFASIS POSIBLE QUE NO PUEDE
SER FORZADA. UNA PERSONA LEE ESTA PROMESA ACERCA DE LA ORACIÓN DE FE Y A CONTINUACIÓN PIDE POR
COSAS QUE DESEA. INTENTA HACERSE CREER A SÍ MISMO QUE DIOS HA ESCUCHADO SU ORACIÓN. ESTO TERMINA
EN DECEPCIÓN. CUANDO NO RECIBEN LA COSA QUE ELLOS MISMOS SE HICIERON CREER QUE RECIBIRÍAN, LOS
MISMÍSIMOS CIMIENTOS DE LA FE MUCHAS VECES SON DEBILITADOS.

PERO, ¿CÓMO LLEGO A LA VERDADERA FE? ROMANOS 10:17  RESPONDE A ESA PREGUNTA: "ASÍ QUE LA FE ES POR
EL OÍR, Y EL OÍR, POR LA PALABRA DE DIOS". SI QUEREMOS TENER FE VERDADERA, DEBEMOS ESTUDIAR LA
PALABRA DE DIOS Y DESCUBRIR LO QUE SE PROMETE EN ELLA. ENTONCES, SIMPLEMENTE DEBEMOS CREER EN
LAS PROMESAS DE DIOS. LA FE DEBE TENER LA SANCIÓN DE DIOS. INTENTAR CREER ALGO QUE USTED QUIERE
CREER NO ES FE. CREER EN LO QUE DIOS DICE EN SU PALABRA ES FE. SI QUIERO TENER FE CUANDO ORO, DEBO
ENCONTRAR ALGUNA PROMESA EN LA PALABRA DE DIOS EN LA QUE ASENTAR MI FE.

ADEMÁS, LA FE VIENE A TRAVÉS DEL ESPÍRITU. EL ESPÍRITU CONOCE LA VOLUNTAD DE DIOS; POR TANTO, SI ORO
EN EL ESPÍRITU Y ESPERO EN EL ESPÍRITU PARA QUE ME MUESTRE LA VOLUNTAD DE DIOS, ÉL ME GUIARÁ EN
ORACIÓN SEGÚN LA VOLUNTAD DE DIOS. ME DARÁ FE EN QUE LA ORACIÓN SERÁ CONTESTADA. PERO EN NINGÚN
CASO LA FE VERDADERA VIENE SIMPLEMENTE POR DECIDIR QUE VA A RECIBIR LO QUE PIDA.

SI NO HAY NINGUNA PROMESA EN LA PALABRA DE DIOS Y NINGUNA GUÍA CLARA DEL ESPÍRITU, NO PUEDE HABER
FE REAL. NO DEBERÍA HABER NINGUNA REPRIMENDA POR SU FALTA DE FE EN UN CASO COMO ÉSTE. PERO SI LO
QUE DESEAMOS ESTÁ PROMETIDO EN LA PALABRA DE DIOS, DE BUENA GANA PODEMOS REPRENDERNOS A
NOSOTROS MISMOS POR LA FALTA DE FE SI DUDAMOS, PORQUE ESTAMOS HACIENDO A DIOS MENTIROSO AL
DUDAR DE SU PALABRA.


